

ABSTRAK

Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui hubungan antara persepsi terhadap tren *beauty privilege* dan kecemasan sosial pada perempuan dewasa awal. Responden dalam penelitian ini adalah perempuan dewasa awal di Kabupaten Jombang. Responden yang diperoleh dalam penelitian ini sebanyak 86. Sampel penelitian ini diambil menggunakan teknik dengan jenis *non-probability* sampling dengan kriteria responden yaitu perempuan dewasa awal yang berdomisili di Kabupaten Jombang. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini yaitu skala kecemasan sosial dan skala persepsi terhadap tren *beauty privilege* yang telah dinyatakan valid dan reliabel, dengan teknik pengumpulan data menggunakan teknik *tryout* (uji terpakai). Data diuji dan dianalisis menggunakan uji asumsi klasik serta uji hipotesis dengan uji regresi non linear. Hasil uji hipotesis menunjukkan bahwa nilai r hitung kurang dari r tabel ($0,021 < 0,05$). Hasil tersebut menunjukkan bahwa hipotesis dalam penelitian ini ditolak, sehingga dapat dikatakan bahwa tidak terdapat hubungan negatif antara persepsi terhadap tren *beauty privilege* dan kecemasan sosial pada perempuan dewasa awal.

Kata Kunci: Kecemasan Sosial, Persepsi terhadap Tren *Beauty Privilege*, Perempuan Dewasa Awal

ABSTRACT

This study aims to determine the relationship between perceptions of beauty privilege trends and social anxiety in early adult women. Respondents in this study were early adult women in Jombang Regency. The respondents obtained in this study were 86. The sample of this study was taken using a non-probability sampling technique with the respondent's criteria, namely early adult women who live in Jombang Regency. The instruments used in this study are the social anxiety scale and the perception scale of the beauty privilege trend which have been declared valid and reliable, with data collection techniques using tryout techniques. The data were tested and analyzed using the classical assumption test and hypothesis testing with non-linear regression test. The results of hypothesis testing show that the value of r count is less than r table ($0.021 < 0.05$). These results indicate that the hypothesis in this study is rejected, so it can be said that there is no negative relationship between perceptions of beauty privilege trends and social anxiety in early adult women.

Keywords: *Social Anxiety, Perception of Beauty Privilege Trends, Early Adult Women*

خلاصة

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد العلاقة بين تصورات اتجاهات امتيازات الجمال والقلق الاجتماعي لدى النساء البالغات في سن مبكرة. كانت المستجيبات في هذه الدراسة من النساء البالغات في وقت مبكر في محافظة جومبانغ. بلغ عدد المستجيبات في هذه الدراسة 86 مستجيبة. وقد تم أخذ عينة هذه الدراسة باستخدام أسلوب أخذ العينات غير الاحتمالية باستخدام معايير المستجيبة، وهي النساء البالغات في وقت مبكر من العمر اللاتي يعشن في محافظة جومبانغ. والأدوات المستخدمة في هذه الدراسة هي مقياس القلق الاجتماعي ومقياس إدراك اتجاه امتيازات الجمال التي تم الإعلان عن صحتها وموثوقيتها، مع استخدام تقنيات جمع البيانات باستخدام تقنيات التجربة. تم اختبار البيانات وتحليلها باستخدام اختبار الافتراض الكلاسيكي واختبار الفرضيات باستخدام اختبار تشير ($0.05 < 0.021$) r أقل من جدول r الانحدار غير الخطي. تُظهر نتائج اختبار الفرضيات أن قيمة العد هذه النتائج إلى أن الفرضية في هذه الدراسة مرفوضة، لذلك يمكن القول بعدم وجود علاقة سلبية بين تصورات اتجاهات امتيازات الجمال والقلق الاجتماعي لدى النساء البالغات في سن مبكرة.

الكلمات المفتاحية: القلق الاجتماعي، تصورات اتجاهات امتيازات الجمال، النساء البالغات، ميسنمبكرة